



Piden análisis objetivo para Reforma Electoral

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL CONSEJERO PRESIDENTE del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, señaló que los cambios al actual sistema electoral deben basarse en diagnósticos serios, no en rencores personales.

En su mensaje semanal, dijo que de cara al inicio del próximo periodo ordinario de sesiones en el Congreso, los con-

sejeros electorales asistirán a diversos espacios de conversación con los grupos parlamentarios, tanto en sus plenarias legislativas como en los foros de parlamento abierto para dialogar sobre el tema.

Dijo que es primordial que cualquier cambio en materia electoral se haga a partir de un análisis objetivo, para garantizar que el sistema mexicano avance en línea progresiva, sin filias ni fobias.

"Una buena reforma que sirva para mejorar el sistema que hoy tenemos,



EL CONSEJERO presidente durante un foro en la UNAM, el 1 de junio de 2022.

que mantenga la línea progresiva, gradual y evolutiva de nuestra democracia y que amplíe los derechos políticos de la ciudadanía sólo será posible si parte de un análisis serio, objetivo y cierto sobre el modelo vigente", manifestó Córdova.